
Mi nombre es: Alba Lidabel Barrera Benítez, estudie Licenciatura en 

Enfermería. Yo estudie esta carrera porque Enfermería es amor al 

prójimo, amor a los demás, a lo que hacemos, porque una enfermera 

no es sólo una mujer que viste de blanco y presume cintas a lo largo 

de su cofia, una enfermera es un ser humano integro, que comprende 

las necesidades y sentimientos de su paciente, es una proveedora de 

cuidados, de comprensión, amabilidad, afecto y solidaridad. 

Mi mensaje es para todo aquel que desee estudiar esta carrera decirles que se necesita de 

una gran vocación y unas ganas inmensas de ayudar a los demás entregarse todo por el 

todo. 

 

 

Mi nombre es: Alba Luz Chicas Ramos, estudie un Técnico en 

Enfermería en la Universidad Dr. Andrés Bello. Decidí estudiar esa 

carrera para apoyar a las personas con una atención de calidad, 

referida a la salud. 

 

 

 

Mi nombre es: María Magdalena Díaz de Méndez, estudie un 

Tecnólogo en Enfermería en la Universidad Dr. Andrés Bello. Decidí 

estudiar esa carrera por creo que tengo la vocación y la carrera es 

humanitaria. El mensaje para  los jóvenes que estudian enfermería 

es que si en verdad tienen vocación jamás se arrepentirán porque 

enfermería es un arte humanitario. 

 

 



Mi nombre es: Vilma Hernández Aranda y estudie un Técnico en 

Enfermería en la Universidad Doctor Andrés Bello de San Miguel. 

 

 

 

 
 

Mi nombre es: Bertila Márquez Sánchez, tengo 36 años y estudie 

Tecnólogo en Enfermería en IEPROES. Opte por esa carrera porque 

me gusto desde un principio y la carrera es para ayudar a las 

personas que más lo necesitan. El mensaje que les doy a los jóvenes 

es que estudien. Que le echen ganas, porque la carrera es pesada. 

Sobre todo que tengan vocación, que practiquen la sencillez, la 

humildad y que ayuden a las personas desinteresadamente. 

 

 

 

Mi nombre es: Mirian del Carmen Ramos Andrade, estudie un 

Técnico en Enfermería en la Universidad Doctor Andrés Bello. 

 

 

 

 

 

 



Mi nombre es: Juan Carlos Pineda Guevara, tengo 22 años y estudio 

Licenciatura en Enfermería en la Universidad de Oriente. Lo que me 

motivo a estudiar enfermería fue deseo de poder ayudar a las 

personas ya que enfermería  es una carrera compleja y de gran 

importancia, el personal de enfermería es el que tiene más contacto 

con el paciente y es quien brinda una atención directa por lo que la 

carrera requiere de una gran dedicación y sobre todo vocación, 

pero lo que sí es lo que más me gusta de la carrera es la satisfacción de saber que 

contribuiste en la recuperación de una persona realmente el formar parte de un equipo que 

hace posible ayudar a la pronta recuperación de los pacientes es un  verdadero privilegio. 

El mensaje para los jóvenes es que realmente es una carrera preciosa, humanista que 

mantiene valores y principios morales, pero al igual que todo en la vida siempre se 

encuentra subidas y bajadas momento en los que la fortaleza y el valor humano se ponen a 

prueba. Mi consejo es que para los jóvenes que inician es que realmente hagan un profundo 

análisis de su interior y saber realmente lo que quieren en sus vidas ya que la decisión que 

tomen hoy será la semilla  que dé a luz un camino lleno de momentos increíbles y  que 

siempre tengan presente que Dios está con nosotros y que el guía nuestros pasos si eligen 

esta carrera los felicito ya que se convertirán en ángeles para las personas pero eso 

dependerá también de ustedes. 

 

Mi nombre es: Delmy Rubenia Márquez Amaya, estudio 

Licenciatura en Enfermería en la Universidad de Oriente. Estudio 

esa carrera ya que me parece muy bonita, además me gusta ayudar 

a los demás personas, y es una carrera humanista donde se trata 

de los cuidados que se le deben brindar a una persona en cualquier 

momento que requiera atención. 

 



Mi nombre es: Johana Emely Iglesias Chicas, tengo 20 años de 

edad y estudio Licenciatura en Enfermería en la Universidad de 

Oriente. Estudio enfermería porque me gusta y también para 

ayudar a los demás, ya que es un gesto de solidaridad atender a 

las personas que lo necesitan. El mensaje que brindo a quienes 

estudian la misma carrera es que se esfuercen cada día y que 

pongan en práctica todos los conocimientos necesarios 

adquiridos, para ayudar a los demás que lo necesitan ya que las 

persona se siente bien cuando un enfermero/a le da el trato que se merece como paciente. 

 

 

Mi nombre es: Marina Antonia Granados Reyes soy 

graduada en Licenciatura en Enfermería en la 

Universidad de Oriente. El objetivo por el que estudie 

enfermería es porque me gusta ayudar a las personas y 

pues es una carrera que tiene mucha función en cuanto 

a las relaciones personales entre enfermera y paciente 

donde tengo la oportunidad de emplear lo aprendido 

para satisfacer las necesidades del paciente contribuyendo a si su pronta recuperación de 

manera responsable y profesional para tratar una vida que está en mis manos. 

El mensaje para quienes estudian enfermería dado que es una carrera humanista es dar 

apoyo en diferentes áreas al paciente no solo en el cuido de la enfermedad sino también en 

su estado emocional y psicológico ya que salud no solo es la ausencia de  enfermedad si no 

también el equilibrio  de la salud física, mental, social y espiritual de un ser humano. No es 

una carrera fácil ya que es muy sacrificada en donde mi prioridad es el paciente y luego mi 

persona, tampoco es bastante gratificada ya que en algunos casos habrán pacientes 

agradecidos otros no, además ser fuerte ya que se presentan momentos dolorosos donde 

la función es dar apoyo y hacer todo lo que esté al alcance, no es fácil pero si se hace porque 



nos gusta los resultados serán positivos y darán frutos satisfactorios tanto como para 

paciente, familiares y mi persona. 

 


